
  

   Rapport moral  de l'assemblée générale du 10.11. 2023 

 

Le rapport moral de cette saison 2022-2023 va prendre pour moi une dimension un 

peu particulière puisque c'est, comme je l'ai annoncé l'an passé, la dernière AG que je 

préside. 

 Je vais d'abord faire un retour sur la saison qui vient de s'achever, prolongé 

d'un rapide coup d’œil sur les 6 années qui viennent de s'écouler. 

 Je vous parlerai aussi de la saison qui vient, des anticipations nécessaires face 

aux difficultés nouvelles qui se font jour autour de nous. 

 

 En ce qui concerne la saison 2022-2023, elle marque le retour après la période 

COVID à un fonctionnement plus ordinaire. Cependant vous avez pu constater que 

nous ne sommes pas revenus au statut quo par rapport à 2019-2020. En effet les 

exigences liées aux mesures sanitaires en ce qui concerne les jauges appliquées au 

nombre d'adhérents par séance ont fait prendre conscience aux bénévoles de 

l'inconfort que représentait l'excès  de fréquentation dans certaines séances, pour les 

animateurs comme pour les adhérents. Les effectifs des séances de gym et de yoga 

ont été limités. 

 La demande, en particulier en ce qui concerne le yoga est largement supérieure 

au nombre de personnes que nous pouvons accueillir. Mais nous sommes déjà très 

satisfaits d'avoir pu intégrer en cours d'année, dans nos équipes 2 nouvelles 

animatrices yoga (Chantal GAUCHER, Christèle COMMERE) ce qui nous permet 

d'envisager le futur des 2 séances actuelles sereinement, mais nullement d'en proposer 

une de plus. 

 Pour ce qui est de « continuons à bouger » l'équipe est extrêmement flattée du 

succès inattendu  de la séance et surtout du fait qu'elle attire des personnes qui 

théoriquement ne sont pas concernées par cette offre. Je rappelle  qu'elle vise 

uniquement les personnes qui sont en perte de motricité, et qui de ce fait ne peuvent 

plus participer à aucune autre séance de l'APE. Nous avons placé la jauge à 12 car 

une attention toute particulière est requise pour chaque personne. Pour que cela soit 

plus clairement établi, nous allons organiser différemment les inscriptions à cette 

séance. 

 La marche aussi, victime de son succès a dû évoluer. Il y aura désormais 3 

groupes le lundi et les deux nouveaux animateurs (Patrice HALLIER et Hugues 

HAUSHER) sont accueillis avec empressement depuis la rentrée. 

 Nous avons conscience également que vous appréciez notre nouvelle 

organisation en ce qui concerne notre comm/mail. Cela  vous le devez à Nadège 

CHABOT. 

Cependant je rappelle qu'une fois que vous étes inscrit à la rentrée sur une liste : vous 

n'en changez plus.   

 

 Je vais évoquer maintenant les 6 années d'un investissement différent de ce que 

j'avais pratiqué jusque là. 

Je suis devenue adhérente en 1989, animatrice en 1992. Bien sûr s'investir dans le 



fonctionnement global d'une organisation d'environ 600 personnes modifie le regard 

que nous portons sur elle. 

 Ensemble, avec l'APE nous, les bénévoles, avons dû nous adapter : 

• A un environnement de crise « La Covid ». Nous avons maintenu 

coûte que coûte les activités chaque fois que c'était possible avec 

toutes les contraintes que cela supposait. 

• À un environnement communicationnel en mouvement aussi. 

Catherine MOREAU, présidente avant moi, avait déjà fait un pas 

en ce sens en proposant un blog. Mais il a fallu rapidement pour 

plus de facilités, envisager un site. Patrick MURAT nous a orienté 

vers « Sports région » qui nous héberge et il a crée notre site qu'il 

administre. 

• Il a fallu penser aussi à travers les exigences sanitaires, utiliser de 

nouveaux moyens pour vous joindre rapidement. Après Mauricette 

CORNIC en même temps bien investie dans la trésorerie, c’est 

Nadège CHABOT qui a rejoint le CA l'an dernier qui est entrée en 

scène. 

• Vos goûts évoluent aussi. Il apparaît depuis plusieurs saisons que 

votre intérêt faibli pour les repas dansants qui ont lieu aux 

Bicharderies comme vous l'a indiqué Danièle GAGET. Nous 

souhaitons donc faire une nouvelle proposition : un après midi 

partagé entre un groupe de marcheurs et un groupe intéressé par 

l'initiation aux danses traditionnelles. Les deux groupes se 

rejoignant en fin d'après midi autour d'une  galette et de boissons 

réconfortantes. 

 Une autre réalité et nécessité d'évolution est apparue. L'APE est au départ la 

création  d'un groupe de copains . Guy SALVERT, Joëlle GAUCHER sont  des 

représentants de ce groupe initial. Privé des séances de gym assurées par des 

animateurs salariés de la municipalité,  réaffectés à des activités sportives destinées 

aux enfants, le groupe a décidé de se prendre en main et de créer une asso. et d'animer 

par lui-même. C'était en 1973  

Ces membres fondateurs ont beaucoup donné et ils ont permis la transformation au 

fur et à mesure du succès rencontré de l'association. Mais justement le temps a passé 

et le poids des ans se fait sentir, il nous faut recruter d'autres bénévoles. Nous avons 

un bon rythme 5 animateurs nouveaux l'an dernier et 5 cette année et nous devons 

continuer. Mauricette LEMAITRE  interlocuteur de l'UFOLEP gère la formation de 

ces derniers. Ainsi le nombre des bénévoles va augmenter car il ne doit pas y avoir de 

rupture nous devons œuvrer ensemble (anciens et nouveaux venus) et  transmettre 

l'esprit de l'association : sports, convivialité, ouverture aux autres, partage... 

 

 Pour cette  même raison, il est temps pour moi de passer le relais. 

Avant je veux remercier tous les bénévoles de cette association avec qui j'ai travaillé 

avec grand plaisir, je ne vais citer personne car ce serait injuste pour ceux que je 

pourrais oublier, remercier la municipalité de Fleury les Aubrais qui a toujours su 

encourager le sport par différents moyens et qui fait que Fleury les Aubrais bénéficie 



au niveau de l'agglo. d'une  réputation sportive enviable, l'UFOLEP qui nous permet 

d'améliorer nos compétences grâce aux stages et formations proposés. Enfin merci  à 

vous, les adhérents qui par votre présence bienveillante, nous soutenez dans nos 

efforts. 

 

A tous donc, MERCI 

  


